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会議区分 会 議 ・ 打合せ ・ 協 議 
文書番号 上富自推 第 21 号 

決裁期日 令和７年 4月 30日 

名 称  住民会長との町政懇談会 

日 時  令和７年４月２３日（水） 13 時 30分～14 時 50 分 

場 所  消防２階大会議室 

出席者 

住民会長24名  

理事者：斉藤町長・鈴木教育長・佐藤副町長 

課長・主幹職：上嶋会計課長他11名 

町民生活課自治推進班：中島主幹 足立主事 

内 容 

司会：佐藤副町長 

○議題の前に課長職の自己紹介 

○斉藤町長挨拶  

令和７年度の一部事業はすでに始まっており、新町立病院の竣工式・内覧

会が先日終わった。今年度予定されている行事として駐屯地の 70周年記念式

典や、ジオの全国大会が秋に開催予定。行事のほかには社会教育総合センタ

ーのアリーナ天井改修工事が予定されている。皆様にはご迷惑をおかけする

ことになるが、ご理解いただきたい。来年は十勝岳噴火から 100 年になる。

今年も災害のない年になることを願っている。町政を進めていくうえで行政

だけでは難しい面もある。是非今年も皆様のご理解ご協力をお願いしたい。 

 

【議題】 

議題１ 令和７年度予算及び仕事の概要について（総務課） 

 説明者：総務課長より資料１に基づき説明 

 質問：社教センターの天井工事について追加で下のほうに電気がつく予定は

あるのか。端へ行くほど暗くなっていくのでちゃんと照らしてほしい。 

 回答：スポーツがしやすいように全体が均一な明るさになるよう計算して照

明の配置を決めている。場所によって今と同じ形のところもあれば外

側に向いて設置するところもある。 

議題２ 上富良野町高齢者実態調査の実施について（保健福祉課） 

 説明者：保健福祉課長より資料２に基づき説明 

 質疑なし 

議題３ 社会教育総合センターアリーナ天井改修工事について（教育振興課） 

 説明者：教育振興課長より資料３に基づき説明。 

 質問： 11月 3日に開催している文化祭や表彰式はどうなるのか。 

 回答：社教センターで開催できるものは社教センターで行い、芸能発表会な



どはかみんで開催する予定。 

議題４ 令和 7年度住民会関係スポーツ事業について（教育振興課） 

 説明者：教育振興課長より資料４に基づき説明  

 質問：パークゴルフなどで成績を貼り出すときに個人情報も貼り出している。

同点の時は生年月日で決まるが、その判断はPC等で済ませて、貼り出す

ことがないようにしてほしい。 

 回答：貼り出さないような取扱いをすすめていく。 

議題５ 上富良野町立病院の開院について（町立病院） 

 説明者：町立病院事務局長より資料５に基づき説明  

 質問：新病院のロビーなどに絵画や写真などの掲示を行う予定はあるか。 

 回答：設計上掲示物を展示する壁になっていないため、現在は病院の施設基

準に定められている掲示物以外の掲示を行う予定は無い。 

議題６ 外来種「アメリカオニアザミ」の駆除について（町民生活課） 

説明者：町民生活課長より資料６に基づき説明 

 質疑なし 

議題７ 令和７年度まちづくり事業について（町民生活課） 

説明者：町民生活課長より資料７に基づき説明 

 質疑なし 

議題８ 令和７年度広報広聴事業について（町民生活課） 

説明者：教育振興課長より資料８に基づき説明 

 質問：防災無線について、お悔みのお知らせが続き暗い気持ちになる。新生

児が生まれた時にも防災無線を流すことはできないか。  

 回答：個人情報の観点から誕生を一律にお知らせすることは難しい。 

議題９ 住民会関連の会議・イベント情報について（町民生活課） 

説明者：町民生活課長より資料９に基づき説明 

 質疑なし 

議題 10 住民会との協働作業による町道の環境美化活動について（建設水道課） 

 説明者：土木建設班主幹より資料 10に基づき説明 

 質疑なし 

その他  

１. 公共施設(集会場・会館)LED化事業について（総務課）  

令和 9年度に蛍光灯の製造・輸出入が禁止されることから、公共施設の

LED化を計画的に行っていく。集会場や会館についても随時交換を行う予

定。その際は事前に連絡を行うのでご協力をお願いしたい。 

２.ふらのバス旭川線のルートについて(総務課) 

旭川線の運行ルートの変更を計画していたが、旭川厚生病院バス停は外

さないでほしいとの多数の意見を受け、旭川線の路線変更は行わず、既存

の運行を継続することとなった。しかし、冬期の旭川渋滞遅延による乗務



員の休憩時間問題は解決しておらず、別の方法で検討していく。 

 

〇意見交換  

 緑町住民会  

・道路が盛り上がっている所に土嚢が置いてあるがどのようにしていくのか。 

・選挙の立会人について、午前午後で 2人に分けることはできないか。 

・ごみの回収について、瓶のかごを常時置いたままにできないか。 

 土木建設班主幹 

  下がってきたら土嚢を外し、補修が必要な場合は随時行っていく予定。 

 総務課長 

  今すぐにできると答えることはできないが、皆さんが大変な思いをしてい

るというのは重々承知している。今回出た意見を含めて検討する。 

 町民生活課長 

  ごみステーションにかごが放置された状態が続くと色んなものが入れられ

る可能性がある。収集業者との調整も必要になるので回収方法について検討

する。 

 南町住民会長  

  社教センターが工事に入るが、南町の避難所になっている。工事期間中の

避難所の割当等は周知されるのか。 

 総務課長 

   アリーナの改修工事があるが、社教センター全体で避難所と考えるため代

替の避難所を設定する予定は無い。誤解のないように住民へ周知を行う。 

 丘町住民会  

   防災士について、始まった当初に資格を取った方の高齢化が進んでいる。

新しい防災士を育成する計画をしてもらいたい。 

 総務課長 

   自主防災組織の中で世代交代を行っていく形になる。町の補助制度があるの

で活用してほしい。 

  

≪閉会≫                         (14時 50分) 

 

 町政懇談会終了後、同会場で消防後援会総会、住民会長連合会総会を開催。 

  ※令和７年度上富良野町住民会長連合会会長に 岡和田島津住民会長選任。  

 


